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 局 別 審 査               

 

１ 白 井 亮 次 委員（自民党） 

 

１ 令和６年度にぎわいスポーツ文化局予算案について 

（１）令和６年度予算案に込めた思いについて伺いたい。 

 

２ コンサートなど民間イベントとの連携による回遊性向上について 

（１）令和５年度の取組内容について伺いたい。 

（２）令和５年度の取組実績について伺いたい。 

（３）今後の進め方について伺いたい。 

 

３ 都心臨海部の魅力創出について 

（１）横浜スパークリングトワイライトの狙いについて伺いたい。 

（２）横浜スパークリングトワイライトの実績について伺いたい。 

（３）今後の取組の方向性について伺いたい。 

 

４ ＭＩＣＥ誘致について 

（１）ＭＩＣＥマーケティング機能強化の取組内容について伺いたい。 

（２）今後のＭＩＣＥ誘致の取組内容について伺いたい。 

（３）市内経済活性化に向けた今後のＭＩＣＥ誘致の方向性について伺いたい。 

 

５ 横浜国際プールの利活用検討について 

（１）横浜国際プール利活用に向けた現在の検討状況について伺いたい。 

（２）地域との意見交換の状況について伺いたい。 

（３）地域から出された意見の内容について伺いたい。 

（要望）都市整備局とも連携して、エスカレーターや斜行エレベーターを作るなど

の検討もあわせて進め、地域の声を PFI 公募の条件に入れていただきたい。 

（４）水泳関係団体との意見交換の状況について伺いたい。 
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（５）リニューアルにあたっては、敷地全体を生かした利活用の検討を進めていく

べきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）令和６年度の事業推進にあたっては、基本計画が策定された後も、切れ目

なく事業化に向けて進めていただきたい。 

 

６ 市民利用施設の効率的な利用について 

（１）リニューアルされた市民利用施設予約システムの特徴について伺いたい。 

（２）市民利用施設を効率的に予約・利用できる仕組みを作るべきと考えるが、見

解を伺いたい。 

（要望）より市民の皆様のニーズに応えられるよう、キャンセル待ち機能を整備す

るなど、きめ細かなシステム改修に取り組んでいただきたい。 

 

７ インクルーシブスポーツの推進について 

（１）令和５年度のインクルーシブスポーツの取組について伺いたい。 

（２）今後のインクルーシブスポーツ推進の考え方について伺いたい。 

（要望）地域性をもったゆるスポーツの開発を区の単位で行い、18 区のゆるスポー

ツが集まった大会の開催を検討していただきたい。 
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２ 鴨志田 啓 介 委員（自民党） 

 

１ 市民利用施設の受益者負担の考え方について 

（１）にぎわいスポーツ文化局の主な市民利用施設における利用料金改定の状況に

ついて伺いたい。 

（２）社会情勢等を踏まえ利用料金の適正化を図るべきと考えるが、見解を伺いた

い。 

（３）利用料金の適正化について、全庁的に議論すべきと考えるが、見解を伺いた

い。 

（要望）「限りある財源をどのように配分するか」「この事業は誰がどの程度負担す

るか」といった議論を、全庁的にしっかり行っていただきたい。 

 

２ スポーツ施設のトイレの洋式化について 

スポーツ施設のトイレを洋式化すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）全市的なトイレ洋式化の一斉改修を進めていただきたい。 

 

３ 観光施策の推進について 

（１）インバウンド獲得に向けた考え方と令和６年度の取組について伺いたい。 

（２）子育て世代の観光客の受入環境整備の具体的な取組について伺いたい。 

（３）インバウンドを含めたすべての観光客がストレスなく移動できるよう、パー

ソナルモビリティの一層の充実やライドシェアの導入等とあわせて、それらを

シームレスに利用できる環境づくりを進め、都心臨海部の移動の利便性向上を

図るべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 政府系国際会議の誘致・開催支援について 

（１）生物多様性国際ユース会議の概要について伺いたい。 

（２）グローバルＭＩＣＥ都市としてのブランドを確立するために、引き続きイン

パクトのある政府系国際会議の誘致にも力を入れていくべきと考えるが、見解

を伺いたい。 
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（要望）生物多様性国際ユース会議を成功させ、その後に続く、より大きな政府系 

   国際会議に繋げるという流れを作ることで、本市のＭＩＣＥ施策のより一層

の推進を図っていただきたい。 

 

５ 横浜マラソンについて 

（１）横浜マラソン2024の特徴について伺いたい。 

（２）フルマラソン参加者を増やすための今後の取組について伺いたい。 

 

６ 横浜開港祭等の大規模イベントの開催支援について 

（１）地元に根差した大規模イベントの開催支援の考え方について伺いたい。 

（２）横浜開港祭の安全・安心に係る経費を更に支援するべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

 

７ フェスティバルによるにぎわい創出事業について 

（１）新たなフェスティバルの方向性について伺いたい。 

（２） 集客だけではなく経済効果につながるフェスティバルにするべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

 

８ ｅスポーツの取組について 

（１）ｅスポーツへの取組の考え方について伺いたい。 

（２）引退したプロｅスポーツ選手に対しての支援が必要と考えるが、見解を伺い

たい。 

 

９ ポケモン等ＩＰコンテンツとの連携による経済活性化について 

（１）ポケモンイベントにおける地域への回遊状況について伺いたい。 

（２）ポケモンイベントにおける来街者の消費行動や経済波及効果について伺いた

い。 

（３）地域と連携した戦略的な回遊促進の考え方について伺いたい。 

（要望）優良なＩＰコンテンツの誘致や連携を図るとともに、地域ともしっかり連
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携し、効果的に経済活性化に結びつける取組を進めていただきたい。 
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３ 望 月 康 弘 委員（公明党） 

 

１ 子どもたちとトップスポーツ選手等がふれあう機会の創出について 

（１）トップスポーツチーム連携事業の令和６年度の主な取組について伺いたい。 

（２） トップスポーツチームと子どもたちが直接ふれあえる取組について伺いたい。 

（３）パラリンピアン等による学校訪問機会の充実を図るべきと考えるが、見解を

伺いたい。 

 

２ 大規模スポーツイベントの開催支援について 

（１） 大規模スポーツイベント誘致に対する考えについて伺いたい。 

（２） 大規模スポーツイベント等を契機とした回遊促進の取組について伺いたい。 

（３）世界トライアスロン横浜大会を通じた横浜の魅力の発信方法について伺いた

い。 

（４）世界トライアスロン横浜大会の環境への取組について伺いたい。 

 

３ スポーツによる地域活性化と夜間照明設置について 

（１） 令和６年度の地域コミュニティ活性化検討事業の取組内容について伺いたい。 

（２）学校施設の夜間照明についての調査検証内容について伺いたい。 

 

４ フェスティバルによるにぎわい創出事業について 

（１）新たなフェスティバルにおける次世代育成・市民参加の検討状況について伺

いたい。 

（２）新たなフェスティバルにおける次世代育成・市民参加の目指すべき姿につい

て伺いたい。 

 

５ 子どもの文化体験推進事業について 

（１）子どもの文化体験推進事業の狙いについて伺いたい。 

（２）子どもの文化体験推進事業の具体的な実施内容について伺いたい。 

（３）この事業を放課後キッズクラブだけではなく、他の子どもの居場所も含め、
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拡充していくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

６ 市民利用施設予約システムの利便性向上について 

（１）市民利用施設の利用にかかるキャッシュレス化の今後の導入スケジュールに

ついて伺いたい。 

（２）市民利用施設予約システムのアプリ版の導入を含めて、利便性のさらなる向

上を図っていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

７ 創造性を生かしたまちづくりについて 

（１）旧第一銀行横浜支店の運営事業者公募の概要について伺いたい。 

（要望）新たな運営事業者の公募については、にぎわいを創出し、広く市民や観光

客にもその魅力を感じてもらえるような活用を進めていただきたい。 

（２）旧第一銀行横浜支店は、にぎわいを生み出す核となるような活用を目指すべ

きと考えるが、見解を伺いたい。 

（３）創造都市施策 20 年の所感について伺いたい。 

（４）創造性を生かしたまちづくりの今後の展開について伺いたい。 
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４ かざま あさみ 委員（立憲党） 

 

１ ＩＰコンテンツ連携による回遊促進策について 

（１）令和５年度に実施した本市とポケモンの連携内容について伺いたい。 

（２）「ポケふた」を市内観光に生かした取組について伺いたい。 

（３）ＩＰコンテンツとの連携にあたり観光スポットを造成するといった視点を取

り入れることが効果的と考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ ｅスポーツイベント開催を契機とする回遊性向上施策について 

（１）ｅスポーツイベントと連携する意義について伺いたい。 

（２）回遊性向上につなげるため、ｅスポーツイベントの主催者にしっかりとアプ

ローチしていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ 創造的イルミネーション事業について 

（１）財源確保のための工夫について伺いたい。 

（２） 持続可能なイベントにするために、機材等を再利用していくべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

（３）地域経済の活性化に貢献できるよう、まちを回遊する取組に力を入れていく

べきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 世界トライアスロン横浜大会の開催について 

（１）世界トライアスロン横浜大会を本市で開催する狙いについて伺いたい。 

（２）2024 大会についての特徴について伺いたい。 

（３）世界トライアスロン横浜大会の今後の方向性について伺いたい。 

 

５ 子どもの文化体験推進事業について 

（１）放課後キッズクラブで実施する理由について伺いたい。 

（２） 子どもたちが興味を持つプログラムを提供するための工夫について伺いたい。 

（要望）幅広い選択肢の中から、自分のやりたいこと、生き方を探し、選び、 
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   自分らしく生きることができるよう、引き続き、力を入れて取り組んでいた

だきたい。 
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５ 関   嵩 史 委員（維新会） 

 

１ スマートツーリズム 

（１）これまでスマートツーリズムの推進にどのように取り組んできたのか伺いた

い。 

（２）これからもスマートツーリズムの推進に取り組んでいくのか伺いたい。 

（要望）好循環を生み出す序章として、富裕層誘致のためのスマートツーリズムを

推進していただきたい。 
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６ 宇佐美 さやか 委員（共産党） 

 

１ 施設の震災対策について 

（１）令和６年能登半島地震を踏まえた局の震災対応の考えについて伺いたい。 

（２）局所管施設の耐震性の有無について伺いたい。 

（３） 令和６年度予算における局所管施設の天井脱落対策の取組について伺いたい。 

（４）局所管施設における大地震発生時の対応について伺いたい。 

（５）局所管施設の災害時の役割について伺いたい。 

（６）大勢が来場するパシフィコ横浜や横浜アリーナなどの施設において、避難者

も含めた数万人規模の避難訓練や帰宅困難者対策訓練を年に１回でも実施すべ

きと考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）市民に応募していただき、大勢の方が参加できる避難訓練を実施していた

だきたい。 

（７）美術品の震災対策における具体的な取組について伺いたい。 

（８）局所管施設の防災対策については、最優先で取り組むべきと考えるが見解を

伺いたい。 

（要望）障害者や、外国人など災害時の即時避難が困難な方についても、安心して

避難できるような防災対策を実施していただきたい。 
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